



Nombre del Alumno:

Nahúm Daniel Arriaga Nanduca.

Nombre de Docente:

Dra. Itzel Citlalhi Trejo Muñoz.

Nombre de la Tarea:

Resumen de Salud Pública.

Nombre de la Asignatura:

Salud Pública.

Nombre de la Universidad:

Universidad Del Sureste.

Fecha de Entrega:

16/09/2022

Tapachula Chiapas De Córdoba y Ordoñez.

Salud pública es una especialidad no clínica, que trata sobre la prevención e intervención de la salud desde una perspectiva multidisciplinaria y colectiva, esto puede ser a nivel comunitario, regional, nacional o internacional, se puede decir o por lo menos no se centra en el individuo si no al grupo de personas que lo conforman como una sociedad.

Cuando hablamos de conceptos y usos de la epidemiología, se dice, que es una epidemiología que busca o constituye una disciplina básica en la medicina preventiva y de la salud pública.

Hablamos de epidemiología que es el estudio de la aparición de una enfermedad, así mismo busca su tratamiento individual que han sido las principales funciones prioritarias clásicas de la medicina.

Cuando generalizamos el concepto de la epidemiología, nos habla de la valoración o el estudio de cada enfermedad, requiere el cuidado de observación de la conducta de las poblaciones, vegetal, animal y humana de la naturaleza, es la distribución y la reproducción de las especies botánicas del comportamiento de distintas especies de la escala animal.

La estrategia del diseño de epidemiología forma parte de la investigación epidemiológico que se en marcan en el proceso de la investigación.

Hace poco, era frecuentemente que se investigaran las causas de los problemas de salud desde un punto de vista más individual hacia una población sin saber explicar la teoría de la epidemiología.

La epidemiología tiene un fin principal de mejorar la salud de la población, y tener propuestas sobre cómo hacer diversas cosas para poder determinar varias estrategias.

Debemos de considerarlo como un sistema global que puede dividirse estructuralmente en diferentes fases o componentes; ya sea (identificación o definición) del problema de la investigación.

El diseño de epidemiología, se deriva de dos características:

- Población de Estudio.
- Variables de Estudio.

En los estudios ecológicos y transversales, nos vamos a enfocar y a poder a identificar las necesidades de la salud, (vamos a servir, por tanto, de base para una planificación en los servicios de salud).

Dentro de esta categoría de estudios se incluyen entre otros, lo diseños ecológicos lo podemos llamar como aquel que utiliza variables ecológicas, son aquellas que toman los valores para varias entidades que no son individuos, pero sirven para delimitar grupos de individuos.

Nos sirve también para entenderlo de otra manera en lo habitual de estudios ecológicos; aquel que se le conoce como distribución conjunta de las variables de estudio en los sujetos incluidos dentro de cada unidad de comparación.

La epidemiología también explora hipótesis causales que afectan específicamente a comunidades y no a personas.